

# UGM Sabet Juara Umum Kejurnas Silat Perisai Diri

Monday, 09 November 2015 WIB, Oleh: Ika



Tim Perisai Diri (PD) UGM berhasil meraih Juara Umum dan memboyong Piala Bergilir Presiden RI dalam Kejurnas Silat Perisai Diri Antar Perguruan Tinggi XXV yang digelar di Universitas PGRI, Semarang, 4-7 November 2015. Pada kejuaraan tersebut, tim PD UGM sukses mengumpulkan lima medali emas, tiga medali perak, dan tujuh medali perunggu.

Tim PD UGM berhasil menyabet Juara Umum dengan mengungguli kontingen Universitas Udayana di urutan kedua yang mengumpulkan lima emas, tiga perunggu, dan satu perak. Sementara posisi ketiga diraih oleh kontingen Universitas Pendidikan Indonesia (UPI) dengan perolehan empat emas, tiga perak, dan tiga perunggu.

Kejurnas Silat Perisai Diri Antara Perguruan Tinggi XXV diikuti sebanyak 365 pesilat dari 40 perguruan tinggi di Indonesia. Dalam kejuaraan itu memperlombakan 30 kategori pertandingan.

Lucky Prabowo, M.A., Ketua Unit Kegiatan Mahasiswa (UKM) PD UGM mengatakan dalam kejuaraan tersebut UGM menerjunkan sebanyak 29 pesilat, meliputi 14 pesilat putri dan 15 pesilat putra yang turun pada 30 kategori pertandingan. Para pesilat tersebut terpilih melalui seleksi di tingkat internal PD UGM.

“Pesilat yang kami terjunkan dalam kejurnas kemarin adalah pesilat terbaik yang dipilih melalui seleksi ketat,” jelasnya, Senin (9/10) di Kampus UGM.

Kemenangan memperoleh gelar Juara Umum bukanlah didapat dengan mudah. Untuk menghadapi kejuaraan tersebut, timnya melakukan persiapan berbulan-bulan lamanya. Setidaknya, mereka

mebutuhkan waktu enam bulan untuk berlatih secara intensif serta mempersiapkan mental.

“Senang dan bangga akhirnya usaha terbaik kami bisa membuahkan hasil yang membanggakan UGM,” katanya.

Raihan prestasi kali ini memacu semangat timnya untuk terus berlatih dengan baik. Ia berharap gelar juara umum ini bisa tetap bertahan di UGM dalam kejuaraan nasional perisai diri yang akan digelar kembali dua tahun mendatang. Selain itu, juga bisa mencetak prestasi di berbagai kejuaraan lainnya. (Humas UGM/Ika)

---

## **Berita Terkait**

- [Perisai Diri UGM Sabet Juara II Kejuaraan se-Jawa&Bali](#)
- [Mahasiswa UGM Juara Lomba Fotografi Bawah Air Kejurnas Selam 2019](#)
- [532 Pesilat Ikuti Kejurnas Pencak Silat Antar PT se-Indonesia di UGM](#)
- [Merpati Putih UGM Juara Umum Pencak Silat Se-DIY dan Jateng](#)
- [Mengenalkan Kembali Silat Sebagai Seni Beladiri Asli Indonesia](#)